

新ゴリラ日記 vol.23

2019年3月

* 最近のトレーニング事情 *

赤ちゃんが生まれて以来、ゲンキはトレーニング"にあからさまに手抜きをしてくれます(^^; 寄ってきても、「はいはい、これでしょ」と餌を食べながら右の肩を柵際に寄せ続け、「まだ何も言ってないよ！もう肩いらないし（笑）」という担当者とのやりとりを毎日しています(;^ω^) もう少し赤ちゃんから手が離せるようになればやる気も復活すると信じて、今はできることをやってもらっています。モモタロウは、注射のトレーニング"が一進一退。いつもとちょっと違うことがあるとすぐ嫌になってしまいますが、回復も早く、一度嫌になっても数日後には針を5秒ほど刺せる程度には戻ります♪注射での生理食塩水の注入量、現在は2mlが最高記録ですが、目指せ新記録更新です！最近は、乾燥した足に保湿剤をスプレーできるようになりました！手へのスプレーはまだ怖いようです（笑）1年ほど前からトレーニング"を始めたゲンタロウは、頭や耳、肩、胸、お腹、背中を柵際に寄せたり、手を柵から出すことができるようになりました(*^-^*) 集中力に難ありですが、覚えはとっても早いです！少しずつでいろいろなことができるように、これからもゴリラたちのペースで頑張ってもらおうと思います。



↑今は赤ちゃんが一番大事！
こんなに可愛いんだもんね。



↑気が短いのが玉にキズだけ
ど、とっても賢いゲンタロウ♪

赤ちゃんのウンチ

赤ちゃんが生まれて以来、赤ちゃんがオシッコをする場面は何度も見たことがあった担当者。ウンチはなかなか見る機会がありませんでした。きっと部屋の中には落ちていたのでしょうか、ワラや食べ残しの草や枝などに紛れて、なかなか見つけられませんでした。

先日の朝、ゴリラたちが使っているシートの下の通路に、見慣れない小さなウンチらしきものを発見！中を割って見てみると、予想通り草の破片などの固形のものはなく、少し白っぽい、明らかに他の3頭とは違う、赤ちゃんのウンチでした(*^-^*) たまたまゲンキと赤ちゃんがシートにいるときに排便して、うまく柵の隙間からキーパーエリアの床に落ちたようです。きちんとおしっこもウンチも出ていることは赤ちゃんが元気な証拠。思わず発見に朝からちょっとテンションが上がりました♪



↑まだ母乳しか飲んでいないので、中身も白っぽくトロッとしています。うつっている草は、他の個体の食べ残しがウンチの周りについているだけです。

～今回の一枚～



「モモタロウの魅力」

凛々しい表情をしていることが多いモモタロウ。またたりゴロゴロしているときに柔らかい表情を見せてくれました。強くてかっこいいイメージの強いモモタロウですが、ふとした時に見せる表情やしぐさの可愛らしさが大きな魅力だと思っています。